
 

Le syndicat Cochebat  

Quelle est la force d’un syndicat comme Cochebat ? 

Le cochebat est à la fois représentatif du marché par les positions que possèdent ses membres sur le marché, 

et à la fois par le leadership en termes d'offres et d'innovations que proposent ses membres. Sa force est donc 

d'avoir une vision claire et pertinente des évolutions marchés, tant en termes de croissance que d'évolutions 

technologiques. 

Innovations Produits / Chantiers  

Selon vous, quelles seront les prochaines grandes évolutions du marché ? Porteront-elles 

plus sur les produits, les matériaux, la domotique... ? 

Dans les domaines de Cochebat, deux évolutions me semblent majeures. La première est la généralisation 

progressive du multicouche dans les usages, et ce de par les qualités intrinsèques de cette solution. La 

seconde est la nécessaire adaptation des systèmes d’émetteurs intégrés (comme le plancher 

chauffant/rafraîchissante) aux constructions E+C- pour aller vers plus de réactivité et de confort en 

chauffage comme rafraîchissement. 

Marché de l’hydrodistribution  

Quel est pour vous le principal avantage des systèmes multicouche dans les réseaux 

distribution ? 

Je serai synthétique sur les grands avantages de ces systèmes : sûrs, fiables, efficaces, maniables, 

écoresponsables et enfin économiques. Pour plus de précisions, le site du syndicat regroupe toutes les 

informations : http://cochebat.org/domaines-dactivite/reseaux-distribution/multicouche/ 

http://cochebat.org/domaines-dactivite/reseaux-distribution/multicouche/

